



Transforman la realidad de sus clientes

DISEÑO ARQUITECTÓNICO:

- Desarrollos de usos mixtos
 - Vivienda vertical
 - Corporativo
 - Comercial
 - Diseño de interiores y planeación de espacios.
- Análisis de necesidades y factibilidad. Proyectos llave en mano, diseño - construcción



Editor: Eduardo Martínez / 818 150 8432 / empresas@elnorte.com

EMPRESAS

MARTES 30 DE JUNIO DEL 2020

en EL NORTE

AD&P (ARQUITECTURA, DISEÑO Y PLANEACIÓN, S.A. DE C.V.)

Bldv. Gustavo Díaz Ordaz 3057. Int. 21, Santa María Nuevo León Tel. Of: 811768-8196 Móvil: 818298-8633 josepena@adyp.com.mx www.adyp.com.mx

AD&P

arquitectura corporativa

Arquitectura, Diseño y Planeación

Surgen nuevas oportunidades a partir de una nueva realidad



La crisis sanitaria provocada por el Covid-19 trae consigo nuevas oportunidades en el sector inmobiliario. Hoy nos toca conocer cómo aprovechar la transformación y redefinición del mercado



José Peña Jurado
AD&P

“ En AD&P estamos listos. Contamos con la información, la experiencia y la metodología (Design Thinking), para guiar a nuestros clientes a proponer y definir nuevas comunidades para los futuros usuarios, ya sea en los suburbios o a través de interconexiones a desarrollos existentes dentro de las grandes ciudades ”

La crisis sanitaria ha hecho evidente la necesidad, ya existente y urgente de invertir, desarrollar y adoptar soluciones para responder a los retos ambientales, sociales y económicos. El Covid-19 ha hecho evidente la necesidad de un cambio responsable a lo que por años fue considerado voluntario. Señales claras como el tráfico en las ciudades, la condición del medio ambiente, la vida acelerada y estresante, pedían a gritos nuestra atención.

AD&P cuenta con dos áreas de especialización, Interiorismo corporativo por 37 años y Diseño Arquitectónico por más de 20 años. Forma parte del Centro de Conocimiento Covid-19 CCC19 que integra a más de 15 empresas nacionales y extranjeras quienes aportan su experiencia e información generada en Asia, Europa y E.U. con el objetivo de brindar información asertiva sobre el regreso a las oficinas y espacios de trabajo de manera segura. Se estima que

aproximadamente un 30% de la población, que laboraba en una oficina antes de la crisis sanitaria, no volverá de manera regular a sus espacios de trabajo. La adopción de la educación y trabajo a distancia en conjunto con la reducción en la movilidad, ha sido la gran prueba piloto de una nueva forma de vivir más consiente, más humana, inteligente y sustentable. Hemos aprendido a realizar múltiples actividades en casa, desarrollado nuevos hábitos de

consumo (servicios en línea), se han reducido significativamente los costos de transporte diario a los centros de trabajo, las avenidas en las ciudades han vuelto a ser transitables. Las nuevas generaciones nos demandan aprovechar esta oportunidad para modificar lo que hemos definido hasta el momento, ¡demostramos un paso al futuro! La labor de los Arquitectos es la creación de espacios funcionales para las generaciones presentes y futuras, mediar

entre lo que conocemos hoy y la dinámica que el futuro requiere, desarrollo de comunidades multifuncionales, caminables, con edificios de viviendas flexibles capaces de tomar todas las actividades que hoy en día realizamos, interconectadas con áreas verdes, espacios comerciales abiertos, hubs de oficinas, servicios médicos y espacios incluyentes para personas de la tercera edad en donde desarrollen una vida activa y saludable.



■ Nuevos fondos de inversión llegarán a México con la entrada en vigor del nuevo T-MEC en busca de proyectos sustentables y bien planeados.